

Noticias del día

24 de Julio de 2025

Edición 7258

Contencioso Administrativo

Demanda de la provincia de Santa Fe

Facebook debe vigilar las apuestas clandestinas

Por una cautelar de la Justicia Federal de Santa Fe, la red social deberá monitorear y, en su caso, eliminar, todas las publicaciones que promocionan y redirijan a sitios de apuestas clandestinas, a través del uso ilegal de la marca "Quini 6"

Noticias por tema

Redes oficiales y democracia en la era digital

¿El Estado te puede bloquear en sus redes?

La Corte Constitucional de Ecuador analizó el bloqueo de un ciudadano en redes sociales. El fallo determinó que las cuentas institucionales deben garantizar el acceso, la interacción y la rendición de cuentas.

Contencioso Administrativo

Una madre puede tener dos pensiones a la vez

Tras declarar la inconstitucionalidad de la incompatibilidad entre pensiones, un fallo de Mar del Plata ordenó otorgarle el beneficio por invalidez a una mujer que ya percibe uno por maternidad.

Noticias por fuero

Resguardo digital del menor

Cautelar contra el sharenting

Tras considerar que la identidad de un menor no puede estar a merced del consumo adulto, se prohibió a una madre publicar fotos de su hijo sin el permiso del padre. La causa se originó porque la mujer utilizaba a su hijo para promocionar un salón de eventos y un canal de streaming.

Vialidad no es una cuestión de feria

La Justicia federal rechazó habilitar la feria para tratar un amparo contra el decreto del Gobierno que ordenó el cierre de Vialidad.

Noticias por tema

Cuando la víctima no actúa

La Justicia porteña rechazó el pedido de excepción por falta de acción en una causa por lesiones en contexto de violencia de género. La víctima no quiso denunciar a su pareja ni recibir un botón de pánico, pero el MPF promovió la acción penal.

Noticias por tema

Proteger el planeta es responsabilidad de todos

En una opinión consultiva sobre el cambio climático, la Corte Internacional de Justicia concluyó que los Estados están obligados a proteger el ambiente de las emisiones y que al incumplir incurren en consecuencias legales bajo el derecho internacional.

Civil

Amparo de salud

No se queje si ya cumplió la cautelar

La Cámara Federal de San Martín confirmó la intimación a PAMI para que garantice una internación psiquiátrica en favor de una afiliada y rechazó su apelación por falta de agravio actual. Si la medida ya se cumplió, el recurso pierde sentido, razonó el tribunal.

Comercial

Sin notificación, no hay deuda que valga

La Cámara Comercial revocó la verificación de un crédito por más de \$350.000 reclamado por ARBA en una quiebra. La Sala D sostuvo que no se acreditó la notificación de la deuda a la fallida, y que la sola existencia del expediente administrativo no prueba la causa del crédito.

Brevata

El Ministerio de Justicia habilitó el Registro de Autorizados a Conducir

Brevata

Córdoba: suman a judiciales jubilados al programa Referentes Judiciales Comunitarios

Brevata

Formosa: Quien es la secretaria de Feria del Superior Tribunal de Justicia



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)